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" Ma devise, c'est toujours : se recréer. Il faut se recréer... pour recréer... a better you. Et ça, 
c'est très dur ! Et, et, et, et.... c'est très facile en même temps " 

" Pour moi le rêve - et pour tout le monde, même si les gens ne le savent pas (et même s'ils ne 
le savent pas, ils le savent), le rêve, it's a feeling, c'est une sensation, une sensation réelle qui se 
produit si on veut ". 

" J'ai eu une très belle enfance malgré tout... j'ai été élevé du côté campagne, en dehors de 
Bruxelles. Et j'ai toujours grandi parmi les chiens. Les animaux ne parlent pas trop. Ils " parlent " (avec 
du feeling), mais ils n'ont pas de langage pour nos trouilles à nous. Là j'ai un chien en ce moment à 
côté de moi. Je le caresse ". 

" L'eau c'est quelque chose de concret mais pas concret. Parce que l'eau... peut me nourrir, 
mais aussi l'eau... peut me porter. Parce que l'eau... à des lois magiques. L'eau peut tenir des cargos 
dans la mer, des milliers de tonnes d'acier... C'est quelque chose qui a beaucoup de dimensions l'eau 
". 

" Il y a la douleur physique (primaire) et la douleur mentale (qu'on se rappelle, les souvenirs de 
la vie) et puis il y a le spirit qui lui n'a aucune douleur puisque... the final conclusion of spirit is 
perfection ! ". 

Parce qu'on a créé une réalité et dans notre réalité, on a inventé le temps : les 24 heures, les 
365 jours par an. Ce qui est bien ! Comme ça on sait que quand je traverse le living room et que je 
marche de ma cheminée à ma fenêtre, ça prend 10 secondes mais pour l'oiseau, ça prend une 
seconde et pour l'oxygène 0 seconde ! ". 

Entre penser et dire, il y a un monde de différences (et ils sont près!). Une personne s'appelle " 
dieu " et l'autre s'appelle " être humain ". Et on est tous les deux la même chose au même niveau... 
mais " dieu " voudrait qu'on pense la vérité sur nous mêmes et pas ce qu'on dit... Tu comprends ce 
que je veux dire ? It's a paradigme, un " paradigme " comme on dit en français, je crois... et bien je 
n'ai jamais fait une interview comme ça ! Je ne sais pas pourquoi. 

Dans la série délire... 

"Le Net, tu vois, toutes les compagnies essaient de mettre dessus leur propre pubs, leurs 
propres films, tout ce qu'elles possèdent, dans cette boite. Le problème, c'est que quand tu as fumé, 
tu ne peux pas faire sortir de ton esprit le goût de la cigarette. Alors quand le génie sort de la lampe, il 
est beaucoup trop gros pour pouvoir retourner dans  cette lampe. Et c'est leur problème, ils ne 
peuvent pas retourner dans cette boite qu'est le Net. Alors si tu fais un film sur le Net, tu dois le 
tourner à l'intérieur du Net, et comprendre les principes du Net. Le Net est stupide... mais intelligent." 

"Tu regardes à l'intérieur de toi.. et tu deviens aware of your own body!" 

"Maintenant quand je demande une question, tu sais à qui je demande la réponse? à moi." 

"Un biscuit, ça n'a pas de spirit, c'est juste un biscuit. Mais avant c'était du lait, des oeufs. Et 
dans les oeufs, il y a la vie potentielle." 

"Moi, Adam et Eve, j'y crois plus tu vois, parce que je suis pas un idiot: la pomme ça peut pas 
etre mauvais, c'est plein de pectine..." 

" Je suis fasciné par l'air. Si on enlevait l'air du ciel, tous les oiseaux tomberaient par terre... Et 
les avions aussi... En même temps l'air tu peux pas le toucher... ça existe et ca existe pas... Ca nourrit 
l'homme sans qu'il ait faim.. It's magic.. L'air c'est beau en même temps tu peux pas le voir, c'est doux 
et tu peux pas le toucher... L'air c'est un peu comme mon cerveau... " "L'air est fait d'oxygène CO2" 

" Une noisette, j'la casse entre mes fesses tu vois... " 

"Y a des gens qui n'ont pas réussi parce qu'ils ne sont pas aware, ils ne sont pas "au courant". 
Ils ne sont pas à l'attention de savoir qu'ils existent. Les pauvres, ils savent pas. Il faut réveiller les 
gens. C'est-à-dire qu'y a des gens qui font leur travail, qui font leurs études, ils ont un diplôme, ils sont 
au contact tout ça. Tu as un rhume et tu fais toujours "snif". Faut que tu te mouches. Tu veux un 

 1 



mouchoir ? Alors y a des gens comme ça qui ne sont pas aware. Moi je suis aware tu vois, c'est un 
exemple, je suis aware." 

" J'adore les cacahuètes. Tu bois une bière et tu en as marre du goût. Alors tu manges des 
cacahuètes. Les cacahuètes c'est doux et salé, fort et tendre, comme une femme. Manger des 
cacahuètes, it's a really strong feeling. Et après tu as de nouveau envie de boire de la bière. Les 
cacahuètes c'est le mouvement perpétuel à la portée de l'homme ". 

"La coke... la coke y a pas plus merdique que la coke ok ? Ca arrête la tête, ça te fout tout en 
l'air, hein, on sait pas ce qu'on dit, on sait pas ce qu'on fait, ok ? [...] La coke faut pas toucher c'est de 
la merde. J'ai essayé moi de la battre. On peut pas la battre. Alors elle devient, quand on la connaît, 
elle devient un compagnon qu'on touche pas. Je suis allergique à la coke, c'est très simple, et c'est 
pour ça que je sais parler maintenant, je suis en forme, j'ai peur de personne, je suis fort dans les 
yeux, parce que j'ai pas de coke tu vois ? Bon je parle un peu vite. C'est pas un problème non si je 
suis rapide. Chuis un mec qu'est rapide, je suis speed, pourquoi ? Je mange que des légumes." 

" Entre toi et moi il y a un produit qui s'appelle un produit, et c'est un produit qui s'appelle 
l'oxygène, alors si tu fais ça (inspiration/expiration) comme ça, tu vis, mais si je tue l'oxygène comme 
sur la lune, tu meurs !! " 

" Une femme qui est enceinte, par exemple, elle est aware qu'elle attend un enfant... " 

"Mes autres prénoms sont Camille et François. J'aime bien Camille, non ? Ca fait "old fashion", 
tu trouves pas ? Ca respire le meuble de Provence !"  

"A l'intérieur de soi-même, DEEP INSIDE, vraiment à l'intérieur, quelque chose de invincible qui 
s'appelle LE SPIRIT, l'esprit. On a été bâti comme ça, on a été fait avec LE SPIRIT. Ca, c'est la ligne 
droite du corps, nous on pense horizontal, 1h, 2h, 3h, 4h, on est INSECURE, les gens ont peur du 
temps. Quel âge tu as, 40 ans ? Alors quand je dis que j'vais mourir à 45 ans, ouai, j'me fous de la 
gueule des gens, moi ! Ils n'ont pas compris, parce que le temps, les secondes entre toi et moi sont 
des secondes mais pour l'oxygène qui est une matière moins compressée que ton corps humain ; 1 
seconde, c'est 100 secondes et la pierre et la brique et chais pas quoi, elle est faite de compression 
énorme. Il faut la Black & Decker. Mais tu enlèves cette pression et tu deviens vertical comme l'esprit. 
Tout tombe, qu'est-ce qui reste en vie ? Les molécules faites d'électricité parce que ça bouge. Alors il 
y'a les molécules qui est faite de flèches (on a dit que je parlais du film, je m'excuse !) et alors 
l'électricité qui est faite au plus fin de sa couche de FEELING qui s'appelle LOVE et mon FEELING 
est : je sais que tu m'écoutes avec attention. Mais c'est dur d'entendre des choses comme ça quand il 
parle de la pomme et du serpent et de ADAM and EVE mais ça c'est des questions beaucoup plus 
plausibles. Le BIG-BANG THEORY D'EINSTEIN, I MEAN, tu mets une molécule que tu crées, qu'il n'a 
pas lui, hein, il a pas la molécule, mais nous on l'a, on veut la garder, tu vois et lui il a cette énergie qui 
a fait le BIG BANG et l'univers a grandi et c'est ça le monde, c'est pas compliqué la vie !" 

"Un homme ou une femme ne frapperont pas quelqu’un sans raison. Il faut qu’ils soient 
poussés à une limite pour qu’ils deviennent primitifs et physiques. Au début, il va essayer de sauver 
son cul avec son esprit, avec son avocat ou autre chose. Et après, quand tu pousses les limites, tu 
deviens primitif, tu vois, comme dans les premiers âges. Ca devient presque comme un acte sexuel. 
Tu regardes ta femme, tu regardes dans ses yeux et c’est son âme, c’est une relation." 

"Je vais essayer de rentrer sur le monde médiatique dans le net. On va annoncer un film dans 
le net, de chaque pays, puis on ira sur le web, et puis on fera avec des antennes. AT&T, or Packard 
Bell, or AOL... the wide band. You know about the wide band ? Hello ? OK ? Alors on va aller sur le 
wide band, et là le wide band on pourra toucher 250 millions de viewers." 

"Je crois au moment. S'il n'y a pas le moment, à ce moment-là, il faut arriver à ce moment-là, 
au moment qu'on veut." 

"Il faut que tu crois encore plus ce que tu crois, et quand tu commences à croire ce que tu crois, 
y a personne au monde qui peut te bouger !" - (s'adressant au public de Loft Story, excédé) "Oh non 
arrêtez les clapements, merde à la fin, arrêtez ces histoires ! On n'est pas du show-bizness, okay ?" 

"Un jour je me promenais sur la plage...il y avait beaucoup de vent, je me suis retrouvé penché 
en avant, le vent à poussé la matière, la masse moléculaire et j'ai du me battre contre cette masse 
parce que c'est pas une masse faite pour l'être humain...." 
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"On n'a pas la même perception du temps selon les species, c'est ce qui fait que je peux passer 
à main entre toi et moi comme ça, parce que pour l'oxygène, une seconde, c'est peut-être dix 
secondes, et pour le béton, une seconde, c'est peut-être un millième de seconde.. " 

"Les plantes par exemple, qui n'ont pas de mains, et pas d'oreilles, elles sentent les choses, les 
vibrations , elles sont plus aware que les autres species" 

"Maintenant on fait des films on les envoie par ondes, par ondes par waves, par radiowaves, ça 
va être mon prochain film, donc comment on l'envoie ? Par des feelings, électricité, qui est raw, qui 
est c'est c'est c'est gros, c'est c'est c'est c'est grossier, mais dans un, dans une compression tout à 
fait plate, ça devient du feeling et le feeling c'est l'amour et l'amour c'est be aware." 

"A l'an 3000 les gens vont se parler avec,..., les yeux, des ondes. Ne me prend pas pour un fou 
les baleines le font, les dauphins aussi. Ce sont des animaux très intelligents dans la mer. Nous on vit 
dans la terre. Et eux se communiquent, vu qu'ils ne savent pas parler dans l'eau, ils sont forcés 
d'utiliser des ondes, des ondes de love ou de hate et la communication se fait comme ca." 

"Quand tu montes dans un ascenseur... tu penses. A des tas de choses; à des créations, à des 
gens, à des souvenirs... Donc on est jamais seul spirituellement ! Mais physiquement, "dans 
l'enveloppe", si je suis seul... eh bien... je suis là. Et je reste là. Jusqu'à ce que les portes s'ouvrent... 
Et puis je commence à marcher. Je bouge mon enveloppe. Vers ma mission de tous les jours..." 


